

Kundmachung.

Nach einer Mittheilung des hiesigen k. k. Nieder-
Oester. General-Commando marschirt Morgen den
2. Juni dieses Jahres, ein Bataillon des k. k. In-
fanterie-Regimentes Nugent von hier nach Illyrien
ab, wogegen ein Bataillon des Regimentes Prinz
Emil von Hessen als Ersatz der hiesigen Garnison
auf der Nordbahn einrücken wird.

Der Ausschuß der Bürger, Nationalgarde und
Studenten bringt diesen Garnisons-Wechsel hiemit
zur öffentlichen Kenntniß.

Wien am 1. Juni 1848.

Der Ausschuß der Bürger, National-
garde und Studenten zur Aufrecht-
haltung der Ruhe, Sicherheit und
Wahrung der Rechte des Volkes.

